

An die Mitarbeiterinnen  
und Mitarbeiter  
der Diakoniestation

Haus Bühlblick  
Diakoniestraße 1-3  
76327 Pfinztal (Söllingen)

Telefon: 0 72 40 94491-0  
Telefax: 0 72 40 94491-20

E-Mail: [info@diakonie-pfinztal.de](mailto:info@diakonie-pfinztal.de)  
Internet: [www.diakonie-pfinztal.de](http://www.diakonie-pfinztal.de)

**Sprechzeiten:** Mo. bis Fr. 8.30 bis 16.00 Uhr  
**Rufbereitschaft:** Täglich, rund um die Uhr

**Tobias Stein**  
**Geschäftsführer**  
**Telefon: 07240 – 94491-13**

**Pfinztal den 10.06.2021**

Liebe Mitarbeiterinnen, liebe Mitarbeiter,

die Corona-Situation zeigt eine erfreuliche Entwicklung: Die Infektionszahlen sinken, die Zahl der Impfungen steigt und der Trend setzt sich fort

Damit sind mehr Lockerungen möglich, die wir auch innerhalb unserer Einrichtung anwenden möchten:

- Für alle Mitarbeiter, die einen vollständigen Impfschutz nachweisen können, bzw. genesen sind, entfallen die Testungen. Außerdem ist das Tragen einer Medizinischen Maske ausreichend. Somit ist die Verpflichtung, eine FFP2-Maske zu tragen, aufgehoben. Eine Maskenpflicht bleibt jedoch zunächst bestehen.

Diese Änderungen werden zum 14.06.2021 umgesetzt. Allerdings ist hierzu ein entsprechender Nachweis notwendig: Die entsprechende Bescheinigung ist bei der jeweiligen Einsatzleitung vorzulegen und wird in unseren Unterlagen als Kopie hinterlegt.

- Für alle Mitarbeiter, die nicht vollständig geimpft sind, bzw. bei denen keine Genesung vorliegt, bleiben die bisherigen Regelungen bestehen.

Unsere Diakoniestation bietet weiterhin eine regelmäßige Durchführung der Testung an. Die Zeiten werden folgendermaßen angepasst:

Haus Bühlblick:	Montag	12:30 – 13:15Uhr
	Mittwoch	14:15 – 14:45Uhr
	Freitag	12:30 – 13:15Uhr

Stammhaus Frommel:	Montag	14:15 – 14:45Uhr
	Mittwoch	14:15 – 14:45Uhr
	Freitag	14:15 – 14:45Uhr

Wir möchten Sie bitten, das Testangebot ggf. weiterhin regelmäßig anzunehmen.

Bitte nehmen Sie die Corona-Pandemie weiterhin ernst. Schauen Sie mit Ernsthaftigkeit, dass sich alle an die Regeln halten. Denken Sie verantwortungsbewusst an unsere Patienten, aber auch an die Mitarbeiter/innen unserer Diakoniestation.

Wir sind bisher sehr gut durch die Pandemie gekommen. Dies bestätigt ein sehr umsichtiges Verhalten aller Beschäftigten. Die vorgegebenen Regelungen wurden eingehalten.

An dieser Stelle möchten wir uns für Ihre Unterstützung und Ihr Mitdenken in vielerlei Hinsicht herzlich bedanken. Wir wünschen Ihnen weiterhin alles Gute!